
Acta	de	la	Reunión	de	la	Comisión	Académica	del	Máster	del	24	de	noviembre	
de	2016		

	
Hora:	10:30	
Lugar:	Seminario	M	
	
Asistentes:	Miguel	Moya,	José	Luis	Padilla,	Guillermo	Willis,	Sergio	Moreno,	
Soledad	de	Lemus,	Rosa	Rodríguez	y	Jesús	López.	
	
Se	celebra	la	reunión	siguiendo	el	siguiente	Orden	del	Día:	
	

1. Lectura	y	aprobación	si	procede	del	Acta	de	la	Sesión	anterior.		
	

Se	aprueba	con	la	modificación	de	incorporar	a	Sole	como	asistente	por	Skype.	
	

2. Informe	de	la	Coordinadora.	
	

a. Rosa	informa	sobre	el	proceso	de	asignación	de	prácticas.	Se	les	dio	a	
los	estudiantes	la	posibilidad	de	que	propusieran	el	método	de	
asignación.	Al	no	ponerse	de	acuerdo	se	les	informa	que	el	sistema	
de	asignación	será	por	orden	de	entrada	al	máster.	

b. Comenta	las	bases	del	concurso	del	Logo	para	el	máster.	Las	enviará	
después	de	Navidad	a	la	CAM	antes	de	lanzar	el	concurso.		

c. Conferencia	de	Esteban	Beltrán:	le	transmitiremos	nuestra	
preferencia	para	que	sea	el	jueves	19	de	enero	por	la	tarde.	

	
3. Debate	y	aprobación	si	procede	de	solicitudes	de	profesores/as	para	su	

incorporación	en	la	dirección	de	TFMs	en	el	máster.		
	
Se	aprueban	las	solicitudes	de	Mª	Carmen	Herrera	Enríquez,	Rocío	Martínez	

Gutiérrez	y	Mónica	Romero	Sánchez.	
También	se	aprueba	que	se	pida	esta	solicitud	y	aprobación	a	todos/as	las	

personas	que	vayan	a	codirigir	TFMs,	no	sólo	a	quienes	quieran	dirigir	en	solitario.	
	

4. Debate	y	aprobación,	si	procede,	de	criterios	para	la	supervisión	de	TFMs	
de	prácticas	y	número	máximo	de	supervisiones	de	TFMs	de	investigación	y	
prácticas.		

	
Se	ratifica	el	criterio	que	teníamos	establecido	de	2012:	máximo	de	2	

tutorizaciones	de	TFMs	de	investigación	y	3	de	prácticas,	con	un	total	máximo	de	4.	
	

5. Ruegos	y	preguntas.		
	

Gonzalo	pregunta	sobre	la	lista	con	el	orden	para	elección	de	las	prácticas.	
También	comenta	que	hay	quejas	de	algunos/as	estudiantes	que	refieren	que	en	
los	cursos	debería	haber	más	contenido	aplicado	y	menos	investigaciones	
empíricas.	Se	queja	también	de	los	problemas	surgidos	a	raíz	del	solapamiento	de	
horarios	entre	cursos	y	los	cambios	que	tuvieron	que	hacer	en	la	matrícula.	
Comenta	que	perciben	muy	“enlatada”	la	programación	horaria	de	los	cursos,	con	
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pocas	posibilidades	de	recuperar	clases…	También	traslada	las	quejas	de	los	no	
psicólogos/as	sobre	el	número	de	plazas	de	prácticas;	Guillermo	le	informa	sobre	
las	cifras	reales.	Por	último,	pregunta	por	las	actividades	a	realizar	en	los	
monográficos.	
	
Finaliza	la	sesión	a	las	12:00	
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